

K4.01.04 Freizeitgestaltung, Uebriges

Rettet die Minigolfanlage Mühlematt

Postulat

Manuela Ehmann (EVP), Mitglied des Gemeinderates, und 15 Mitunterzeichnende haben am 24. Oktober 2019 folgendes Postulat eingereicht:

"Ich ersuche den Stadtrat, die Verkaufsgespräche nochmals aufzunehmen und unter den neuen Vorzeichen über einen Kauf des Grundstückes oder über den Erhalt der Minigolfanlage zu verhandeln.

Begründung

Die Minigolfanlage Mühlematt ist ein wichtiger sozialer Treffpunkt für Jung und Alt. Im Jahr 1969 wurde die Anlage vom Gartenarchitekt Paul Bonigni erstellt. Seit diesem Zeitpunkt wird die Anlage für Wettkämpfe im Minigolf-Breitensport sowie als Freizeitanlage genutzt.

Nach meinem Rückzug des Postulates "Die Minigolfanlage Mühlematt muss erhalten bleiben!" im April 2019 ist vieles geschehen. Im Mai 2019 habe ich erfahren, dass bereits ein Projektplan für ein Mehrfamilienhaus vom Grundeigentümer erarbeitet worden ist und der Pachtvertrag frühzeitig aufgelöst wird. Daraufhin hat der Stadtrat mit den Grundeigentümer Gespräche über einen Landkauf und damit möglichen Fortbestand der Minigolfanlage geführt.

Im Juli 2019 hat die Immobilienkommission der Stadt das Thema behandelt und der Stadtrat hat den Entscheid gefällt, dass aus wirtschaftlichen (Höhe Kaufpreis) und zeitlichen Gründen (politischer Prozess mit Volksabstimmung vs. schneller Entscheid der Grundeigentümer) auf den Kauf des Grundstückes verzichtet wird.

Ich musste enttäuscht resignieren und das Thema Minigolf Mühlematt begraben.

Jetzt sieht jedoch alles wieder anders aus. Am 10. Oktober 2019 wurde in der Limmattaler Zeitung berichtet, dass die kantonale Denkmalpflege die Minigolfanlage Mühlematt per 13. September 2019 als Schutzobjekt in ihr Inventar aufgenommen hat. Siehe Inventarblatt zur Minigolfanlage in Dietikon AREV Nr. 0848/2019. Der im Inventarblatt aufgeführte Schutzzweck ist kein detaillierter Schutzzumfang. Ein solcher wird im Rahmen eines konkreten Bauvorhabens, also beim Einreichen der Baubewilligung, festgelegt. Nach Rücksprache mit der Denkmalpflege ist es jedoch sehr wahrscheinlich, dass die Bewilligung zum Abriss nicht erteilt werden wird.

Erwägung

Die Minigolfanlage in Dietikon ist bei Jung und Alt sehr beliebt. Die Oase im Quartier Oberdorf ist nicht mehr wegzudenken. Die Freizeitanlage ist ein wichtiger sozialer Treffpunkt für die Quartierbewohner und die Bevölkerung von Dietikon und der ganzen Umgebung.

Es ist schade, dass gerade jetzt, wo die Bevölkerung über die Schaffung von Freiräumen diskutiert, ein solch etablierter Freiraum für ein Mehrfamilienhaus, die im Moment mannigfach in Dietikon gebaut werden, aufgegeben wird."

vom 14. November 2019

Mitunterzeichnende:

Christiane Ilg-Lutz
Peter Metzinger
Olivier Barthe
Michael Segrada
Mike Tau

Nadine Burtscher
Johannes Küng
Kerstin Camenisch
Martin Steiner
Catalina Wolf-Miranda

Ernst Joss
Roland Schürch
Andreas Wolf
Beat Hess
Manuel Peer

Das Postulat von Manuela Ehmman wird im Sinne von § 55 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Medien;
- Stadtrat;

NAMENS DES GEMEINDERATES



Markus Erni
Präsident



Patricia Meyer
Sekretärin

versandt am:
mz